
函館市地域公共交通協議会 令和７年度第２回総会会議録 

開催日時 令和７年５月３０日（金） １４時００分～１４時４０分 

開催場所 函館市消防本部５階 防災多目的ホール 

議  題 

(１) 令和６年度事業報告および収支決算について 

(２) 令和８年度函館市地域内フィーダー系統確保維持計画（案）に 

ついて 

(３) その他 

報告事項 函館市西部地区ＡＩデマンド交通実証運行の実施結果について 

出 席 者 

協議会委員                          （計１９名） 

 奥平委員，西村委員，渡部委員，横田委員，岩橋委員，大岩委員，髙村委員， 

佐々木委員，石崎委員，舘下委員，津田委員，柴田委員，渡邊委員，荒谷委員， 

向出委員， 

森委員（函館バス(株) 本庄取締役総務部長代理出席）， 

別府委員（北海道開発局 函館開発建設部 山本上席道路計画専門官代理出席）， 

工藤委員（北海道警察 函館方面本部 岡田係長代理出席）， 

中野委員（北海道警察 函館方面 函館中央警察署 早川係長代理出席）， 

兼古委員（北海道警察 函館方面 函館西警察署 坪田係長代理出席） 

 

報道関係                            （計 １社） 

 

傍聴者                             （計 ２名） 

欠 席 者 
協議会委員                         （計 ５名） 

中小路委員，今村委員，大岩委員，呉委員，榎本委員  

事務局の 

出席者の 

職 氏 名 

函館市企画部計画推進室交通政策課長 渡辺 大輝 

函館市企画部計画推進室交通政策課主査 佐々木 健人 

函館市企画部計画推進室交通政策課主任主事 小島 絵美 
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１ 開  会 【事務局／佐々木主査】  

 

２ 議  題 

 

（１）令和６年度事業報告および収支決算について 

 

【奥平会長】 

・ 議題（１）の，「令和６年度事業報告および収支決算について」，事務局か

ら説明をお願いする 

 

【事務局／渡辺課長】 

・ （資料１－１，１－２に基づき説明） 

 

【奥平会長】 

・ 協議会の会計は監事が監査することとなっているので，監事を代表して津

田委員に監査結果の報告をお願いする。  

 

【津田委員】  

・ 令和６年度における，函館市地域公共交通協議会の収入および支出につい

て，帳簿，証拠書類ならびに預金通帳の内容に基づき監査を実施した結果，

収支決算書のとおり適正に処理されているものと認められたので，ご報告す

る。 

 

【奥平会長】 

・ ただいまの説明に対し，質問・意見等はないか。 

 

＜質疑なし＞ 

 

【奥平会長】 

・ 特に意見がないようなので，本件について承認するということでよろしい

か。 

 

＜異議なし＞  

 

【奥平会長】 

・ それでは本議案を承認する。  
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（２）令和８年度函館市地域内フィーダー系統確保維持計画（案）について 

 

【奥平会長】 

・ 議題（２）の「令和８年度函館市地域内フィーダー系統確保維持計画（案）

について」，事務局から説明をお願いする。 

 

【事務局／渡辺課長】 

・ （資料２‐１に基づき説明） 

 

【奥平会長】 

・ ただいまの説明に対し，質問・意見等はないか。 

 

＜質疑なし＞ 

 

【奥平会長】 

・ 特に意見がないようなので，本件について承認するということでよろしい

か。 

 

＜異議なし＞  

 

【奥平会長】 

・ それでは本議案を承認する。 

 

（３）その他 

 

【奥平会長】 

・ 予定していた議題は以上だが，その他，質問・意見等はないか。 

 

＜質疑なし＞ 

 

３ 報告事項 

 

【奥平会長】 

・ 報告事項の「函館市西部地区ＡＩデマンド交通実証運行の実施結果につい

て」，事務局から説明をお願いする。 

 

【事務局／渡辺課長】 

・ （報告資料に基づき説明） 
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【奥平会長】 

・ ただいまの説明に対し，質問・意見等はないか。 

 

【髙村委員／函館市町会連合会】 

・ 今回は実証運行の結果についてだが，今後の取り組みとしては，どうなっ

ていくか。 

 

【事務局／渡辺課長】 

・ 今後の取り組みも含めて，どのような方向で進めていくのかについて，ワ

ーキンググループで検討していくこととしている。 

 

【奥平会長】 

・ ほかに質疑・意見はないか。 

 

＜質疑なし＞ 

 

【奥平会長】 

・ 全体を通して質疑・意見はないか。 

 

【横田委員／一般社団法人 函館地区ハイヤー協会】 

・ 昨年度の協議会は書面開催が多かったように思うが，書面協議の対象に条

件等はあるか，改めて確認したい。 

 

【事務局／渡辺課長】 

・ 比較的軽易な案件等については，会長の承諾を得た上で書面評決できるな

ど，書面開催の条件は規約に定められている。 

 

【横田委員／一般社団法人 函館地区ハイヤー協会】 

・ これまで書面開催が多かったわけではないので，業務多忙であったり，会

則に合致することで，結果的に多くなったものと推察するが，書面開催だと，

自分の解釈で決めてしまうこともあるため，可能な限り，直接説明を受けて

質問できる対面形式で開催いただくよう考慮いただきたい。 

   

【事務局／渡辺課長】 

・ ご意見として承った。可能な限り対面で開催したいと考えているが，時間

的にどうしても書面開催をしなければならない場合もあるので，その場合に

はご了承いただきたい。 

 

【奥平会長】 

・ ほかに質疑・意見はないか。 
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＜質疑なし＞ 

 

【奥平会長】 

・ それでは最後に，事務局から連絡事項等はあるか。  

 

【事務局／佐々木主査】 

・ 次回協議会の開催は８月を予定している。日程が近づいた際は，改めてご

案内する。 

 

【奥平会長】 

・ 他になければ，これで予定した議事をすべて終了したので，進行を事務局

にお返しする。 

 

４ 閉  会 【事務局／佐々木主査】 


